



Stories

Notes De Version	Release Notes
Nouvelle fonctionnalité - Ajout de nouveaux champs dans les catégories et produits pour indiquer le montant incluse des eco frais. Ils seront utilisés pour des rapports dans une version subséquente.	New feature - Added fields for categories and products to indicate the amount of included eco tax. This will be used for reporting in an upcoming version.
Correction - Les promotions sont maintenant bien appliquées lors d'une finalisation de commande	Fix - Promotions are now applied properly when finalizing an order.
Correction - Le montant en argent est maintenant bien arrondi lors d'une finalisation.	Fix - The cash amount is now properly rounded when finalizing.
Correction - Les items utilisant un prix de liste de prix qui sont finalisé ont maintenant le bon prix.	Fix - Items using price list prices that are finalized now have the proper price.
UX - Ajout d'un message d'avertissement dans l'outils de conversion matriciel lorsqu'aucune catégories n'est sélectionnée,	UX - Added a warning in the matrix converter when no category has been selected.
Amélioration: Les options d'impression avec le bordereau d'expédition et d'attestation de l'expéditeur des attributs de produit sont maintenant incluses dans la synchronisation des réseaux.	Improvement: The "Print with packing slip" and "Print Consignor's Certifications" option for product attributes are now included in the network synchronization.
Correction - Un problème rare qui bloquait certains paiements de marge de crédit a été corrigé.	Correction - Fix a rare issue that was preventing certain credit line payments.
UX - Les options de config pour la nouvelle intégration GP FLEX Lane 3000 ont été mise à jour.	UX - Updated config options for new GP FLEX Lane3000 integration.

